

Le président syrien met en exercice les travaux militaires dans la Goutha Orientale



Damas, 19 mars (RHC)- Le président syrien, Bachar Al-Saddad , a visité les membres de l'armée qui se trouvent sur la première ligne du front à Goutha Orientale, banlieue contrôlée par des terroristes d'où des milliers de personnes ont réussi à échapper ces dernières heures.

Le chef d'état syrien a affirmé que le peuple est fier de chaque soldat qui défend la patrie et des victoires remportées pour rétablir la sécurité et la stabilité et sauver

les Syriens du fléau du terrorisme.

Le porte-parole du Centre Russe pour la Réconciliation en Syrie, Vladimir Zolotujin a signalé que plus de 20 mille personnes ont réussi à échapper de la Goutha Orientale à travers le couloir humanitaire dans la localité d'Hamuriya.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157831-le-president-syrien-met-en-exergue-les-travaux-militaires-dans-la-goutha-orientale>



Radio Habana Cuba